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"

报道 三

位新晋副总理李克强
!

张德

江
!

王岐山日前分别以新职

务亮相
"

参加的活动也显示

了在新一届国务院中所主管

的工作
#

李克强将分管发展

改革
!

物价等
"

张德江将分管

工业
!

能源
!

电信等
"

王岐山

将分管商务与金融等
$

据
%

大公报
&

报道
"

新一

届国务院
!"

日召开了第一次

常务会议
"

研究确定了工作

分工
"

但具体内容并未公布
$

不过
"

在此后
"

几位国务院的

新任领导人在不同场合陆续

亮相
"

其中也透露出他们分

管的工作领域
$

李克强分管宏调大局工作

#

月
$%

日
"

李克强出席了

在北京召开的第九届中国发

展高层论坛
$

这个活动是由

国家发改委主办
"

每年举行

时
"

分管发改委的副总理都

会出席
"

如前几届就是曾培

炎出席
$

据悉
"

李克强将在今后
&

年的宏观调控中扮演重要角

色
"

分管发展改革
!

物价
!

财

政
!

统计等关乎宏调大局的

几项工作
$

另外
"

作为常务副

总理
"

根据刚修订的
%

国务院

工作规则
&"

他将在总理出国

访问期间
"

代行总理职务
$

回良玉继续主导农林水利
上 届 政 府 中 唯 一 留 任

的副总理回良玉
"

将继续在

农业
!

林业
!

水利等领域发

挥主导作用
$

%

月
$'

日
"

他主

持了全国农业和粮食生产

工作电视电话会议
$

身为少

数民族的他还将分管民族
!

宗教工作
$

张德江分管重要经济领域
另一位副总理张德江将

分管工业
!

电信
!

能源
!

交通

等重要经济领域
$

一个可以

佐证的事例是
"

%

月
$(

日下

午
"

他在工业和信息化部部

长李毅中
!

国家能源局局长

张国宝陪同下
"

参观了第十

届中国国际核工业展览会
$

政情观察人士指出
"

本

届国务院分工与上一届有很

大不同
$

譬如上届的常务副

总理黄菊分管工业
!

交通
!

金

融
"

曾培炎主管发展改革
$

本

届分工不仅顺序调整
"

分管

领域也都重新搭配
$

王岐山主管金融商务贸易
另外

"

王岐山作为副总

理于
%

月
$!

日首度亮相
"

在中

南海会见了到访的美国贸

易代表施瓦布
"

这很明显地

告诉外界
"

他将接吴仪的

棒
"

主管商务贸易工作
$

与

商务有关的质检
!

海关
!

工

商管理
!

旅游等工作将由他

负责
$

此外
"

曾在央行
!

建行

任职多年的王岐山还将主

管金融
"

承担起推动金融体

制改革的重任
$

刘延东负责科教文体港澳

&

位国务委员的格局与

上届基本相似
$

其中
%

人分别

兼国防部长
!

公安部长和国

务院秘书长
$

但上届的公安

部部长周永康和国防部部长

曹刚川均是政治局委员
"

本

届的孟建柱和梁光烈则均不

是
$

其中孟建柱还分管司法
!

国家安全等工作
$

而本届政府中由政治局

委员担任国务委员的是主管

教育
!

文化
!

体育
!

科技工作

的刘延东
$

她已被任命为北

京奥组委的第一副主席
"

协

助筹备奥运工作
$

另外
"

由于

此前她长期担任中央统战部

部长
"

参与中央港澳协调小组

工作
"

在调至国务院后将继续

负责政府对港澳的工作
$

%

月

!)

日
"

她陪同国家主席胡锦

涛
!

国家副主席习近平接见

了香港和澳门两位特首
$

马凯负责国办日常工作
由国家发改委主任晋升

国务委员兼秘书长的马凯
"

将主要负责国务院办公厅日

常工作
$

他同时将兼任中央

国家机关工作委员会书记
!

国家行政学院院长
$

戴秉国主管外交和涉台工作
以往几届国务院中

"

涉港

澳台工作一般都由分管外交

的领导人兼管
$

本届分工打

破了这一点
$

除刘延东负责

涉港澳工作外
"

政府涉台工

作将由主管外交的国务委员

戴秉国负责
"

他还将分管侨

务工作
$

早前
"

他视察了国务

院侨办及下属的中新社
$

据
!

新京报
"

报道
$"

日
"

中国人民银行研究局副局长

张涛在国务院发展研究中心

企业研究所主办的
$**)

中国

房地产百强企业研究成果发

布会上表示
"

我国房价跟居民

收入的比例比世界上其他国

家都高
$

张涛认为
"

供求不平衡
!

商

品房和公房之间存在着不平

衡
!

房屋买卖市场和租赁市场

之间的不平衡共三种不平衡的

因素导致房价过高
"

建议政府

在资金
!

资源方面多给予中低

收入者一些考虑和支持
$

张涛建议对中低收入群

体购房予以贷款的支持
'

另一

种做法是直接对低收入家庭

发放住房补贴或者给予税收

优惠
"

比如上个世纪八十年

代
"

法国政府开始加大向低收

入家庭提供补贴力度
$

据
!

南方都市报
"

报道 俗

语有云
"(

食在广州
)$

在这个

以食为天的城市
"

人们到底愿

意花多少钱下馆子呢
*

$)

日晚

上
"

记者在广州市及越秀区餐

饮行业商会的年会上获悉
"

羊

城人均餐饮消费达
+!**

余元
"

居全国各大城市之首
$

据市经贸委副处长徐志

华介绍
"

广州市餐饮行业
$**'

年营业额达
+!(

亿
"

同比增长

!",-.,

而广州市的人均餐饮

消费则达到
+/**

元
"

居全国各

大城市之首
$

刚刚公布的
$**'

年广州市

城镇居民人均可支配收入
$$+("

元
"

不难算出
+

在广州
"

人们荷包

里
/0&

的钱都花在餐馆里
$
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新华社发

央行官员建议
向低收入家庭发放房补

广州人下馆子
人均一年吃掉

!"##

元

$%
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封面江苏

据新华社北京
!

月
!"

日电

!"# $%&'

据国家发展

和改革委员会有关负责人
!"

日介绍
"

近日
"

为保护种粮农

民的积极性
"

国家再次提高了

粮食最低收购价格
$

最低收购

价格的提高不会推动物价水

平上涨
$

这位负责人说
"

国家再次

提高粮食最低收购价格对物

价总水平直接影响很小
$

粮食

最低收购价不是市场的实际

收购价
"

只有当市场粮价低于

最低收购价时
"

最低收购价才

会启动
"

正常情况下粮食收购

价格仍由市场形成
$

这位负责人表示
"

今年
#

月

$

日国家公布了
#%"$

年稻谷和

小麦最低收购价
"

近日再次提

高
"

两次累计稻谷最低收购价

提高
&'()"'

"

小麦最低收购价

格提高
*+,-'

$

提价水平是综

合考虑了种粮成本
,

国内外差

价等多种因素后慎重确定的
$

国家发改委
#

提高粮食最低收购价不会助推物价

快报讯
!"# ()*!

月

"#

日
"

中国最大的
$%

专业连

锁企业宏图三胞与国内最大

的
$%

分销渠道暨整合
$%

服

务提供商神州数码在北京签

署并发布了旨在为中国广大

中小企业提供专业
!

全程
!

放

心解决方案内容的
(

蓝海计

划
) "

共谋市场份额高达数千

亿元
!

复合增长率超过
&'(

的
)*+

-

中小企业
.

市场
$

据了解
"

宏图三胞和神州

数码的携手
"

将充分利用各自

优势资源
"

为各类中小企业提

供量身定制的信息化解决方

案
"

满足中小企业信息化发展

的各种需求
$

三胞集团董事长袁亚非在

当天的新闻发布会上指出
"

此

次与神州数码战略结盟
"

除了

将实现
(

产品和服务缩短与客

户距离
)

的战略目标外
"

更预

示着
$%

零售连锁市场将进一

步细化
,

深耕
$

通过细分客户群

体的不同营销模式创新
,

供应

链合作创新等
"

提高和逐步显

现宏图三胞的核心竞争优势
$

宏图三胞
",,-

年便提出

)*+

概念
"

截至目前
"

已积累

了丰富的运作服务经验
$

宏图

三胞总裁陈斌强调
"

今后
"

集

(

产品方案化
) ,(

方案标准

化
) ,(

应用信息化
) ,(

服务

本地化
)

于一体的
(

中小企业

四化建设
)

将成为本次战略

合作的发展方向
"

更加贴切地

为中小企业提供专业周到的

服务
$

!"#$%& !!' ()*+,-."!#$%#&''(!')%#&'%"((

!"#$%&'()*+,-./0123405678

!""%/0123456789

)))))):; &< != $&=>?@ABCDEF8G HIJK

LF8GMNOPQRSTUVWXYZ[\]^)M_

`abc*JKLdefgh9 ?@Adefgh9
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今

年
-

月
-

日为清明节
$

省气象

台专家介绍
"

明天南京可能

还有一次小雨天气过程
"

从
-

月
"

日起
"

气温将迅速回升
"

临近清明
"

南京上空的天气

也忽阴忽晴
"

-

月
-

日当天
"

天

气转阴
"

'

日有一次阵雨天气

过程
$

冷 空 气 的 影 响 还 在 持

续
"

今天南京早晨最低气温

较低
"

一天里昼夜温差达到

&,.

以上
"

市民仍然要注意

保暖
$

从
-

月
"

日起
"

南京气温

将迅速回升
$

根据预报显示
"

今天多云到晴
"

全市偏北风

-/ '

级阵风
0

级
"

今天夜里转

偏南风
!

到
-

级
"

今晨最低温

度
01

左右
"

局部地区有霜或

霜冻
"

今天最高温度
&#2

&34

'

-

月
&

日全市多云转阴

有小雨
"

最低温度
#536

"

最

高温度
&07

左右
'

-

月
"

日全

市阴转多云
"

最低温度
38

左

右
"

最高温度
&09&#:

$

专家统计表明
"

清明节

气南京累年平均降水量为
-!

毫米
"

-

月是发生春季连阴雨

几率最多的月份
$

清明日出

现阴雨的概率达
30;

$

这与

唐诗中
(

清明时节雨纷纷
)

相符
$

清明节气不仅多雨
"

而

且温度升得最快
$

据了解
"

清

明节气是
"-

个节气里唯一

演变为民间重要传统文化节

日的
"

每逢
(

清明节
) "

南京

市民间有扫墓
,

插柳
,

踏青
,

赏花
,

放风筝等风俗
$

根据南京历年的平均气

温
"

清明节气的平均气温为

&-<!=

"

比春分节气上升

!>3?

"

是
"-

个节气中升温

幅度最大的节气
$

由于气温

升高
"

冬季盛行的天气现象

或天气过程已近尾声
$

南京

的平均终雪日和终霜日
"

分

别在
!

月
&,

日和
!

月
"#

日
"

但

最迟的终雪日在清明节气里

的
-

月
&"

日
'

最晚终霜日在

临近谷雨的
-

月
&3

日
"

与民

谚所说的
(

清明断雪
,

谷雨

断霜
)

基本相符
$
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左手
-

支

笔
"

右手
-

支笔
$

河南奇人郝

会录一人运八笔
"

转瞬间
(

万

紫千红
"

春华秋实
)

3

个形态

各异的大字呈现在了众人面

前
$

昨天上午
"

在徐州戏马台

淘宝收藏品市场
"

河南洛阳

奇人郝会录笔走龙蛇
"

刚一

亮出这招绝活
"

就博得了现

场观众一片喝彩声
$

今年
'@

岁的郝会录练习

这招绝活已快有
!,

年了
$

老

人说
"

这招绝活是历史上鼎鼎

大名的寇准首创的
$

传说寇准

夜审大奸臣潘仁美时
"

潘仁美

突然冲上前把案上的笔录撕

毁
"

妄图毁灭罪证
$

令他没想

到的是
"

寇准又从背后拿出一

份笔录
$

原来在堂审时
"

寇准

左右手各握一支毛笔在两张

纸上同时记录
"

潘仁美最后只

得乖乖认罪
$

&@#@

年
"

郝会录开始练

习这招绝活
"

",

年磨一剑
"

他终于可以自如发力
"

左手

持
-

笔
"

右手持
-

笔
"

一人

运八笔的书法
(

绝活
)

渐入

化境
$

功夫不负有心人
$

&@@@

年
"

经上海吉尼斯总部认定
"

郝会录
(

一人运八笔
)

这一

绝活被载入了吉尼斯世界纪

录
$

从吉尼斯颁奖晚会载誉

归来的郝会录
"

被中央电视

台及广东卫视
,

四川卫视
,

江

苏卫视等媒体争相报道
$

昨天上午
"

在徐州戏马

台淘宝收藏品市场
"

郝会录

先后给记者表演了左手
"

支

笔写字
"

左右手各
"

支笔写

字
"

一人运
0

笔
"

一人运
3

笔
"

一人运
&,

笔写字
$

尤其

左右手各
-

支笔同时
(

开

张
) "

笔锋到处
"(

万紫千红

春华秋实
)

3

个大字立即跃

然纸上
$

由于字迹古朴自然
"

布局合理
"

这一绝活赢得了

围观市民的一片喝彩声
$

据介绍
"

自创造吉尼斯

世界纪录以来
"

郝会录一直

没有停止练习
$

郝会录说
"(

快
@

年的时

间过去了
"

我创造的这项记

录一直无人能破
$

现在我正

在练习用左手
-

支笔
,

右手

-

支笔
,

嘴巴再叼
"

支笔
///

同时用
&,

支笔写字
$

如何让

嘴和手产生同样的力量
"

达

到均衡发力
*

这是练习的难

度所在
0

目前我已经基本上

掌握了这一技巧
"1

一人运十

笔
2

成功指日可待
#

到时候
"

以前我创造的吉尼斯世界纪

录也就将再次改写
# )

近日
"

由商务部公布的

",,#

年中国连锁业百强企业

出炉
"

江苏本土超市龙头企业

苏果强势占据排行榜前列
#

苏

果以
"0!A3

亿元的销售规模名

列百强排行榜第七位
"

列中国

快速消费品零售企业第四位
"

延续了自创办至今
&"

年来始

终保持的高速成长
,

稳健发展

的势头
#

苏果
BCD

马嘉 表

示
"

苏果之所以始终站在百强

前列
"

保持强劲的发展势头
"

主要得益于做强大本营南京

市场的
(

营地战略
) "

形成坚

强后盾
'

依靠克隆
(

南京模

式
) "
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